

Compte rendu de réunion du BDE 60

Réunion du	19/03/2013	Heure (durée)	13h (30min)
Lieu de Réunion	ENTPE (Asso)		

Participants :

Etaient présents :

Maxence Mondemé (Président)
Hélène Chemineau (Trésorière)
Ménil Stuck (Secrétaire)
Lucas Pelaprat (Respo Club)
Aurore Bourquelot (Chef-Bar)
Yann Pellerin (Arts & Cul)
Mathieu Antras (Chef-Sono)
Lucas Rivoirard (Com' Interne)
Geoffrey Kandri (Mascotte)
Lionel Garispe (Chef-Bar)
Pierre Abdoulhadi (Chef-Bar)
Charles Roméro (Sport)
Emmanuelle Hervouet (WEI)
Anais Lacassin (Anim')
Geoffrey Pot (Com' Interne)
Gabriel Lopard (Bâtira)
Jeanne Michaud (Gala)

Absents :

Adrian Polo (Com' Externe)
Nathalie Léglise (ReuTeuLeu)
Nathalie Lecrivain (Anim')
Pierre-Marie Pottier (Com' Externe)

Ordre du jour de la réunion

- ❖ Projet de livraisons (Lucas)
- ❖ Budgets clubs (Lucas)
- ❖ Retour sur la première réunion du pôle rénovation foyer
- ❖ Plaquette Alpha

• **Projet de livraison**

Aller faire ses courses à casino c'est relou : loin, cher, long. Carrefour la soie propose un service de livraison. Mais il y a des frais de livraison si on commande seul. Il serait possible de choisir un jour de livraison, par exemple mercredi, où on puisse récupérer les courses. A partir de 120€ la livraison est gratuite. Il serait possible de demander un pourcentage de réduction. Il faut vérifier avec la log si on peut faire stationner sur le parking un camion pendant 1h. Chaque étudiant aurait un code qui ferait qu'on serait livré à l'ENTPE directement. Mail à envoyer.

• **Plaquette alpha**

Devis de 15 pages fait. Les responsables de la com sont ok, on a jusqu'à juin. Il faut creuser l'idée de la visioconférence, avec les étudiants qui répondent comme à l'EIVP.



- **Réunion avec la logistique**

Réunion avec la secrétaire, la trésorière, un ou plusieurs Chef Bar, le respo Reuteuleu et le respo Club. Lundi à 17h ou Jeudi 28 à 18h45?

- **Rénovation foyer**

Une dizaine de volontaires dont deux 2A, les priorités ont été définies : hygiène, sécurité, confort ; le cahier des charges a été fait en fonction de ça, une estimation des coûts sera faite par la log. Les casiers sont à charge du pôle foyer. Chapitre déco à rajouter à la rénovation. Les Anim' rejoindront le pôle.

- **Plaquette alpha**

Soirée indonésienne le 13 avril. Tarif préférentiel TPE, spectacle d'une heure et demi. Nourriture offerte.

- **Budget club**

Le Club langue des signes va peut-être être créé mais il coûte cher. Un sondage sera fait pour savoir qui est intéressé. Problème avec club tango : la 3^e année qui donne des cours s'en va donc si on continue on doit prendre un nouveau prof.

- **Gala 60**

Date du Gala le 25 journée, confirmation à faire.

- **Actions à mener**

Contact à prendre avec carrefour et avec la log.

Réunion avec la log à confirmer.

Sondage pour les t-shirts.

- **Remarques générales**

Soirée départ 3A : Pompom 58 et 59 qui veulent faire un show.

Soirée archi : rdv en fin de journée avec le respo archi pour en parler.

Pull et t-shirt : s'en occuper maintenant.

La prochaine réunion aura lieu le 26/03/2013 à 13h.

Merci à chacun de communiquer les travaux d'avancement.

